

# Solidarité et belle ambiance au concert organisé par la MJC

La MJC de Villerupt a organisé un concert caritatif à l'hôtel de ville. Un bilan positif avec des centaines de jeux donnés et de la musique de qualité par l'orchestre symphonique de Villerupt.

La solidarité a bien fonctionné à la manifestation organisée par la MJC. Plus d'une centaine de personnes, parmi lesquels des enfants, ont donné des jeux et des jouets pour la Croix-Rouge. Marc Ravagni va devoir emprunter une camionnette pour tout transporter au local de la rue Clemenceau. Le nouveau président de l'antenne de Villerupt-Audun-le-Roman explique : « Les gens sont généreux. Certains jeux sont même neufs et emballés. Avec une dizaine de bénévoles seulement, nous allons trier, contrôler, nettoyer et éventuellement réparer un à un tous les autres. Puis ils seront donnés au CCA5, au centre médico-social et aux Restos du cœur, qui se chargeront de les distribuer. On fera de même avec les jeux rapportés au chalet du village de Noël ».

Une partie des recettes du bar sera reversée sur le compte Solidarité Antilles. Stéphanie Luzi, directrice de la MJC, a présenté l'orchestre symphonique de Villerupt, venu offrir un moment musical aux donateurs. Les cordes, les bois et les percussions de l'orchestre ont interprété une dizaine d'extraits musicaux choisis parmi un répertoire varié.

Rémy Narozny-Luppi, chef d'orchestre, avait choisi des

morceaux de compositeurs italiens, Rossini et Suppe, de contemporains comme *La Reine des neiges*, de Lope, des musiques de films, *Cinéma Paradiso*, de Morricone, *La Vie est belle*, de Piovani et deux morceaux de Piazzola, avec à l'accordéon, Richard Téléatin, directeur musical de l'Accordéon club Lorrain de Homécourt.

« L'orchestre a été créé en 2013. L'équipe de la MJC voulait créer une formation différente de celles qui existaient déjà, principalement des harmonies. Nous avons décidé de le nommer orchestre symphonique de Villerupt, car il fait partie de la ville et c'est le seul du Pays-Haut et de la région. Il est composé de musiciens chevronnés et de jeunes élèves de l'École des Arts. C'est pourquoi je dois arranger tous les morceaux afin qu'ils conviennent au niveau de chaque musicien. Les jeunes ont l'opportunité et la chance de côtoyer des bons musiciens. C'est vraiment un pas vers l'éducation populaire de la culture, car, aux répétitions, chacun respecte l'autre, il faut répéter lorsqu'il y a des erreurs, savoir s'arrêter et attendre. ».

Lors du bis, l'orchestre a joué un *medley* de chants de Noël, repris en chœur par les spectateurs.



L'orchestre symphonique de Villerupt est composé de 30 musiciens. Les instruments sont de la famille des cordes, des bois et des percussions. Photo RL